

Information » KI-Zentrum «

Ein Zentrum für Künstliche Intelligenz ist eine spezialisierte Einrichtung, die sich der Forschung, Entwicklung und praktischen Anwendung von KI widmet. Dort bündeln Experten ihr Wissen und Ressourcen, um Fortschritte in der KI-Technologie zu erzielen und deren Einsatz in vielen Anwendungsfeldern voranzubringen.

Diese Zentren treiben sowohl die Grundlagen- als auch die angewandte Forschung im Bereich KI voran. Sie bilden dringend benötigte KI-Fachkräfte aus und ziehen internationale Wissenschaftler an.

Außerdem unterstützen sie den Transfer von Forschungsergebnissen in die Praxis und fördern die Zusammenarbeit zwischen Wissenschaft und Wirtschaft. In den Zentren werden neue KI-Anwendungen entwickelt, die in verschiedenen Bereichen wie Gesundheit, Mobilität und Klimaschutz eingesetzt werden können.